

Para la Empresa de Servicios Públicos de Flandes – Espuflán E.S.P., es muy importante capacitar a la comunidad en el cuidado de los recursos naturales y enseñar la adecuada disposición de los residuos sólidos para así dar cumplimiento a la normatividad vigente en el ámbito nacional, es por ello que hemos realizado acercamiento con algunas instituciones educativas del municipio



Con el mensaje SEAMOS LOS HEROES DEL PLANETA el día 30 de enero de 2020 se llevó a cabo en el Jardín Infantil Flamenquitos la primera capacitación en concientización ambiental dirigida a los pequeños vinculados a esta institución, con el fin de crear una cultura de cuidado y respeto por nuestra institución, casa, barrio y municipio.

Los pequeños participaron de forma activa mostrando que la educación ambiental se recibe desde la primera infancia y respondiendo al desarrollo de la actividad con sus propias ideas.

